
 
Von: "Marcel Gießwein (Grüne Schwelm)" 

Gesendet: Donnerstag, 21. Mai 2015 12:46:11 (UTC+01:00) Amsterdam, Berlin, Bern, Rom, 

Stockholm, Wien 
An: Fraktionspost 

Betreff: Antrag und Anfrage zur Montainbikestrecke 

Sehr geehrte Herr Stobbe, 

 

wir nehmen Bezug auf den Antrag der Fraktion "Die Bürger" vom 24.04.2015 im Nachgang 

zum Ratsbeschluss vom 23.04.2015.  

 

Die im  vorgenannten Antrag geschilderten Zustände sowie die Berichterstattungen in der 

Presse haben uns veranlasst, die Situation vor Ort in Augenschein zu nehmen. 

Der vorgefundene "Zustand" des Waldes nach der umfangreichen Durchforstung ist schwer 

zu ertragen, wenn er als Naherholungsgebiet genutzt werden soll. Wir nehmen zur Kenntnis, 

dass nach solchen Durchforstungen keine "Aufräumarbeiten" stattfinden. 

Hier wurde jedoch nicht durchforstet sondern durchwütet. Die Situation des Waldes ist 

genauso, wie er im Zeitungsartikel vom 29.04.2015 geschildert wurde. 

 

Wir bitten die Verwaltung nun um Mitteilung 

-    warum dem Rat dieser Zustand für die Vorbereitung des Beschlusses nicht mitgeteilt 

wurde 

-    warum dem Rat gegenüber nicht erwähnt wurde, dass die legale Montainbikestrecke zu 

etwa 2/3 nicht mehr zu nutzen ist, weil sie durch die Arbeiten zerstört wurde. 

-    wie die Verwaltung nun gedenkt mit den beschriebenen Zuständen umzugehen. 

 

Wir beantragen in Ergänzung zu den Ausführungen der Partei "Die Bürger" 

den Ratsbeschluss vom 23.04.2015 Vorlage 043/2015 nicht umzusetzen bis die 

aufgeworfenen Fragen geklärt sind und sich der Rat/Ausschuss damit noch einmal 

beschäftigen kann. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Marcel Gießwein 
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